



Sehr geehrte Eltern,

die letzten Wochen standen hier sehr unter dem Thema des Krieges in der Ukraine. Hier ein kleiner Eindruck unserer zu diesem Thema entstandenen Fensterbilder:



Die **Basketball-AG** der Liboriusschule ist seit vielen Jahren eine Institution. Mit herausragendem Elan begleitet Frau Marlies Lichte die Kinder. In diesem Jahr gibt es ein großartiges Projekt. Parallel zur Basketball-EM findet eine Meisterschaft der Grundschulen statt. Die Liboriusschule hat sich beworben und ist ausgewählt worden, bei dem Turnier das Land Frankreich zu vertreten. Passend dazu wurde nun die Basketball-AG mit neuen Leibchen und Basketbällen im Wert von 1000 € von Herrn **Jürgen Rottkamp** (Firma Moldtech GmbH) ausgestattet. Wir sagen herzlichen Dank!



Aktuell intensivieren wir wieder die Zusammenarbeit mit der Polizei, vor allem im Bereich der **Verkehrserziehung**. Frau Betzel ist die neue Verkehrspolizistin, die uns mit großem Engagement unterstützt. Zwei Erstklässler beschreiben eindrücklich, was genau gemacht wurde:

Die Polizistin hat uns gezeigt, dass Kinder nicht gefesselt werden.
Die Polizistin hat uns gezeigt, wie man einen Helm aufsetzt:
„Zwei Finger unter den Helm.“

Merle & Moritz



Die Klassen im Gebäude C freuen sich über **Pausenspielzeug**, das von dem Preisgeld "Fit in den Mai 2021" angeschafft wurde. Die farbenfrohen Springseile sorgen für viel Bewegung, aber besonders beliebt ist das Kräftemessen beim Tausziehen.

TERMINE

<<<

TERMINE

<<<

TERMINE

<<<

TERMINE

<<<

TERMINE

Eine Auswahl an anstehenden Terminen:

- 25.-29.04.2022: Gestaltungswoche
- 04.05.2022: Fahrradprüfung
- 16.05.2022: sportliche Vielseitigkeitssichtung im Jahrgang 2
- 16.-20.05.2022: SEGEL-Woche (Methodenwoche)
- 30.05.-03.06.2022: Zirkusprojekt für die Jahrgänge 3 und 4
- 24.06.2022: letzter Schultag vor den Ferien

Bewegliche Ferientage im Schuljahr 2021/2022:

- 27.05.2022: Freitag nach Christi Himmelfahrt
- 17.06.2022: Freitag nach Fronleichnam



Am 22.03. war Frau **Britta Gees** von der Fa. Friedhelm Gees in Salzkotten mit einem großen LKW an unserer Schule. Sie erklärte im Rahmen der **Radfahr-Ausbildung** den Kindern den **toten Winkel** am LKW. Die Begeisterung dafür war groß - die Zeit für die vielen Fragen leider zu kurz. Auch die Möglichkeit, dass jeder einmal den LKW von innen erkunden und den toten Winkel selbst erleben konnte, war durch die zahlreichen Teilnehmer beschränkt. Frau Gees freut sich, Ihnen und Ihren Kindern die Möglichkeit am 10.04.2022 auf dem Sälzerfest geben zu können. Dort wird sie mit ihrem LKW die Straße sichern und hat gleichzeitig die Zeit, Ihnen und Ihren Kindern nochmal den LKW näher zu zeigen. Wir sagen herzlichen Dank dafür!

Am 15.03. fuhren die Klassen 3a und 3c zum **Kinderkonzert** in die Paderhalle. Dort erlebten sie ein klassisches Symphonieorchester in Aktion. Hier ein paar Stimmen der Kinder zum Konzert: „Der Posaunenspieler war so lustig und hat ein Kind anposaunt.“ „Ich fand das Kontrafagott toll.“ „Ich fand die Musik schön, und dass wir uns zu vielen Liedern bewegen sollten.“ „Ich fand das Kinderkonzert fantastisch, auch weil die Musiker ganz lustige Sachen gemacht haben.“ „Cool war, als die Musiker das Gerät zum Qualmen gebracht haben.“



© pixabay

Am 23.05.22 findet rund um die Kirche St. Marien und darüber hinaus die Mitmachaktion „**Frühjahrsputz**“ statt. Nach einem kurzem (evtl. draußen) Schöpfungsgottesdienst um 09:30 Uhr, wird in einem frei wählbaren Gebiet Müll gesammelt. Ausrüstung dafür muss jeder mitbringen. Die Stadt transportiert den Müll ab. Zum Abschluss gibt es Würstchen, Kaffee und Waffeln an der Kirche (mittags). Diese tolle Aktion unterstützen wir durch die Bekanntmachung gern.

Kinder des 3. Schuljahres **besuchten Herrn Pastor Sommer** in der evangelischen Kirche. Es gab außen und innen einiges zu entdecken. Besonders spannend war es, die Orgel zu spielen oder die größte Glocke zum Läuten zu bringen, dies konnten sogar die Kinder in der Schule hören.

Wir freuen uns über ein Eltern-Feedback zu unserem ersten **Schulplaner** unter: <https://edkimo.com/de>
Der Code lautet: "wettiric" und ist noch bis zum 08.04.2022 freigeschaltet.



Schließen möchte ich dieses Elterninfo mit einem kurzen Update zur Situation **ukrainischer Kinder an unserer Schule**. Mittlerweile sind mehr als zehn Kinder bei uns angemeldet. In der Regel werden Sie durch Eltern von aktuellen oder ehemaligen Kindern unserer Schule begleitet. Diese Ansprechpartner helfen uns sehr bei allen organisatorischen Fragen. Auch Sie als Eltern haben uns schon Ihre Unterstützung in Form von Sachspenden und personeller Unterstützung angeboten. Vielen Dank dafür. Die Kinder des **Schülerparlaments** haben entschieden, **Solidaritätsaktionen** zu starten: einen Spendenlauf, der über unseren Sportunterricht stattfinden wird und eine Friedenstaubenbastelaktion. Hierzu werden Sie noch informiert. Sollten Sie zu Hause **Tiptoi-Bücher und Stifte** haben, die Ihre Kinder nicht mehr nutzen, würden wir uns über eine solche Spende freuen. Die Bücher würden Eigentum des Fördervereins werden, der sie den Kindern zur Verfügung stellt.

Liebe Eltern, wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesegnetes Osterfest voller Hoffnung auf einen baldigen Waffenstillstand in der Ukraine. Wir wünschen Ihnen, dass Sie nach dieser anstrengenden Infektionslage mit Ihren Familien Kraft tanken können. Genau das werden wir auch tun, Beine baumeln lassen, die Nase in den frischen Wind halten, ein gutes Buch lesen und Zeit mit der Familie verbringen.

Anne Keuper

Herzliche Grüße
für das Team

K. Sch.